

## 【ひょうご工業教育フェア・ひょうご高校生ロボット競技大会】

令和5年11月27日

### 【ひょうご工業教育フェア】

11月18日(土)に、「ひょうご工業教育フェア」が加古川市で開催されました。このイベントは、県内の工業系の高校が日頃のものづくりにおける学びの成果を展示や発表で披露するイベントです。各校それぞれ特色を生かした取組を公開しており、高度な技術を使った作品など、兵庫の**工業教育のレベルの高さや高校生のユニークな発想力**を実感することができました。他校が頑張っているのもさることながら、本校は他にはない素晴らしい様々な取組を実践しています。これからも、**柔軟な発想でものづくりに挑戦**して工業教育界を盛り上げて行って欲しいと思います。



### 【ひょうご高校生ロボット競技大会】

同日に「ひょうご高校生ロボット競技大会」が工業教育フェアに隣接する会場で開催されました。自走式ロボットをはじめ、リモコン式、二足歩行式などの部門があり、本校は自走式ロボット競技に出場しました。自走式ロボット競技とは要するにマイコンカー・ラリーのことで、コースの上をセンサーによって自走するカーレースのことで、数十台のエントリーがありましたが、ほとんどの車がコースアウトしてリタイアしており、完走すること自体が難しそうでした。本校の車も残念ながらコースアウトしてしまいましたが、これを克服すれば**プログラミング等のかんりの技術力や実践力が付く**のではないかと思います。次回のチャレンジでは是非完走して欲しいと思います。

